

Gotas de sloane 4

Jorge Clot Beltrán

Image not found.

Capítulo 1

GOTAS DE SLOANE 4

No es sencillo después de haber escrito un tercer capítulo lleno de mucha emotividad y implicación, continuar con ese nivel tan brutal de sentimientos ,y porqué no decirlo, de muchísima nostalgia...como dice el gran Mauricio Sus recuerdos esconden algo de alegre melancolía por paradójica que resulte mi afirmación

De todas formas puede que no sean tan emotivos personalmente, pero tienen ese sello inconfundible de Yogui al escribir y intentaré suplir esas carencias emotivas con otros apuntes diferentes...

Decidí dar un paso más en este deporte, me gasté 12000 castañas de las antiguas monedas , y ese no fué el único gasto , pero me compré las mejores zapatillas de aquellos tiempos, evidentemente ahora no están en el mercado, como era de suponer apenas pesaban unos gramos y se apresaban a los pies como verdaderos guantes de latex, es decir sin falta de calcetines, pues no los usábamos

Me afiancé en ese deporte, y no solo me gasté lo antes comentado, me hice de un club de atletismo, el cual tenía unas vestimentas muy coloridas y espectaculares que no pasaban desapercibidas, pero eso no es todo, como me gustaba ese deporte me compré unas zapatillas de tacos recambiables, eran azules , para las carreras de montaña o cros como entonces la llamaban, toda la parafernalia no me iba a hacer mejor corredor, el atletismo nada tiene que ver con tu exterior, si tú interior no es el adecuado,ya lo dicen '' aunque la mona se vista de seda, mona se queda ''

Lo que estaba claro que yo no iba a ser un buen atleta, ni mínimamente del montón, fumaba y bebía como un cosaco, sobre todo los fines de semana, y eso por mucho entreno que hagas pasa factura siempre...

ENTRENOS

Mi evolución como escritor se puede ver en estos escritos que en antaño fueron solo dos, he querido hacer referencia a algo que me llevó a competir, algo que nunca suele verse...

Después del trabajo solía venir el depredador de copas y salía a correr, los sábados íbamos al estadio de Monjtuic, allí estaban los atletas mayoritariamente veteranos y salíamos a correr, por cierto, el estadio aún estaba casi en ruinas, pues era antes de las olimpiadas...

Recuerdo aquellos almuerzos en un bar, restaurante gallego con unas comidas pantagruélicas , yo siempre he sido de zampar una barbaridad, ahora el testigo lo cogieron mis hijos, son auténticos devoradores de lo que les gusta...En aquellos tiempos tenía un saque que ni Nadal me podía superar...

Siempre recordaré el día que vino a buscarme era un jueves, íbamos a hacer fondo, unos treinta kilómetros, lo pasé muy mal, la rodilla me dolía horrores, pero el depredador de copas no iba a parar, y así terminé el entreno, el depredador de copas era inflexible, y estaba claro el débil era yo...Cuando llegué a casa y me duché, terminé orinando sangre ,aquel día fue del todo menos agradable...

Otro de los entrenos que recuerdo fue en un día gris, bueno más bien una noche gris, vino el depredador de copas a buscarme para hacer el entreno cotidiano que hacíamos casi a diario, caían unas gotas cuando salimos, pero cuando regresé parecía un pollo...

Tuvimos diversas formas de entrenar, pero siempre había un denominador común, la poca flexibilidad del depredador de copas, él se creía que sus métodos y su forma de entrenar era la más adecuada y sinceramente ahora con el paso del tiempo puedo aseverar y asegurar que no...

EL ESCRITOR DE FONDO

Dicen que el escritor es un loco ,solitario, que sus palabras son y viven bailando en su cerebro, sin encontrar un lugar donde esconderse, hasta que de pronto salen en una página sin haberlo pensado ni un solo segundo, también dicen que el escritor es un creído, petulante que se cree el rey del mambo...

Dicen tantas cosas del escritor, y lo cierto es que es un mero aprendiz de sabio, porque siempre será un aprendiz de sabio...

Yo soy ese loco, solitario que las palabras se enredan en mi cerebro y a veces las expulso y caen donde no deberían caer jamás, soy ese loco que como a Beethoven que le martillean con partituras en su cerebro, yo me veo martilleado con palabras, eso si ,no intento simularme al maestro, pues yo solo soy un loco solitario...

Nunca pude imaginarme ni por un momento poder escribir todo lo que siento,y encima gotas de Sloane es mi pequeña aportación a un mundo, el atletismo que había pasado por mi vida, como el agua de un río que nunca más la volverás a ver , todo aquello que ya pasó hace muchos años hoy en día vuelvo a correr por diferente sitio, bajo los auspicios de varios

folios que al llenarlos recuerdo aquellos momentos tan entrañables...

Convertido en un escritor diferente, donde su secreto es crear frases distintas, me convertí en ese escritor de fondo, al que le encanta recordar los momentos vividos, y poder escribirlos para deleite de quien se vea capaz de leerlos...

Siento que acabo de empezar esa carrera, no hablo con nadie, solo corro, corro con mis pensamientos sentado en esta silla, somos tan parecidos, solo nos vale una estrategia, creer en uno mismo...

UN ABRAZO DESDE EL ALMA